



新津 中央 Community

コミュニティだより



発行者：新津中央コミュニティ協議会（新潟市秋葉区新津本町1-2-39 Tel 0250-24-4219 Fax 0250-24-4229）発行人：清野 展

防災意識が高まりました。



9月25日（水）に、新津地域交流センターにおいて新津中央コミュニティ協議会主催の防災図上訓練が実施され、12町内会51人の役員の方々が参加されました。秋葉区社会福祉協議会の協力により、各町内毎に畳一畳ほどの大きな地図が用意され、地図上に避難場所、避難経路等をマーカーペンで書き込みました。実際に避難訓練を行う前に、町内役員が防災上必要な事が共通理解でき、今後の防災活動に役立てるが出来ました。

また、9月29日（土）の新津青空市の日に、中央公園に於いて秋葉消防署さんの協力により、同じく当コミ協主催で、煙体験を実施しました。当日は天気もよく、多くの家族連れが訪れました。呼び込みに応えて、こわごわテントに入って見ると煙で中がよく見えず方向が分からなくなったり、消防署の方から「こっちだよ」と声を掛けられて、ようやく出口を見つける人もいるなど、煙の怖さを実感できた活動でした。この煙体験は、田家1丁目と下興野町の避難訓練の際にも行われました。

おらが町内会の活動紹介

本町3丁目1区「花壇づくり」



本町3丁目1区栄町町内会では、花壇づくりに精を出しています。花壇を作っている場所は、新津川の堤防河川敷の1区画と、栄町から山谷に至る跨線橋脇の大型六角鉢の二箇所です。毎年11月になると、花壇内の古株を取り除き、施肥をして整地します。そして、チューリップの球根を植えます。4月末から5月上旬になるとチューリップの花が咲き、通行する人の目を楽しませてくれます。

6月になると、チューリップを取り除き、施肥と整地後、今度はサルビア・マリーゴールド・ペチュニア・ペゴニア・ポーチュラカ等を植えています。これらの苗は毎年新潟市に申し込んで分けてもらっています。

この2回の植え替え作業には希望者を募ってボランティアで作業をしてもらっています。一番大変なのは、夏の水やりです。草花が枯れないように毎日花壇に行って新津川から汲んできた水をやっています。熱心にやってくださる方がおられるので助かっています。自分たちできれいに咲いた花を愛でたり、通行する人に「きれいですね。」とほめていただいたりするのが喜びです。

新津第一小学校 児童のページ

(ぼくの夢・私の夢)



「女優になること」

6年 高橋 愛優菜

私の将来の夢は女優になることです。女優はたくさんのドラマや映画に出ます。ドラマの内容がちがえば演じる役もちがいます。テレビに出ている女優さんは、どんな役でも上手に演技しています。そんな女優さんの姿がかっこよく、私はとてもあこがれました。

ドラマを見ていると、自然と次はどうなるんだろうと考えてしまいます。女優さんの演技にどんどん引き込まれていきます。一つ一つの表情や動作でドキドキします。そんな女優に私もなりたいと思いました。

いろいろなオーディションを受けて、どんな役でも精一杯演技をしたいです。そして、将来、見ている人がドキドキするような女優さんになりたいです。



「宮大工になること」

6年 岡村 圭輔

ぼくの将来の夢は、宮大工になることです。なぜなら、テレビで、国宝や世界遺産の寺社がかしがっていたり、とそうがはげたりしているところを、宮大工の人たちが直しているのを見たからです。昔からある建物を守り続けたいという思いが伝わってきて、ぼくもそういう仕事をしたいと思いました。

昔の建物には、今ではやらないようなすごい技術がほどこされているので、それも伝えていきたいです。

今、国宝や世界遺産に登録されているのは、宮大工が修理したり復元したりしてきたからです。ぼくは、他にはない世界で一つだけのものを、いつまでも残していきたいと思います。

おらが町内会の活動紹介

下興野町「運動会・防災訓練」



毎年「体育の日」に下興野町では、町内挙げて運動会と防災訓練を行っています。運動会は26回目、防災訓練は7回目と回を重ねています。今年は10月14日が「体育の日」でしたが、子ども約50人を含め約150人程の人達が参加してくれました。当日は、羽越線脇の空き地の草刈りから始まって、ライン引き、そして競技になります。幼児レース、親子二人三脚、小学生の借り物競走、65歳以上のゲートボール大会等があり、種目も多彩です。そして、大玉送りと綱引き、リレーは町内を東・中・西地区に分けた3地区対抗レースになりますので、競技も熱を呼びてきます。

運動会の後は、防災訓練となります。今年は、簡易担架づくり、要援護者用のリヤカーの組み立て、消火訓練、濃煙テントの中に入っての煙体験と、充実した防災訓練になりました。こうした活動を通して、下興野町では、町民の親睦を深めています。



新津第一小学校 児童のページ

(ぼくの夢・私の夢)



「獣医になること」

6年 陸 仁美

私は、獣医になることが将来の夢です。この夢は、今年から決めたことです。なぜなら、どうしても助けたい動物がいるからです。それは、私のお父さんの実家で飼っている猫です。今まで、4匹いた猫のうち3匹が病気でなくなりました。1匹はその年に流行ったインフルエンザ、もう2匹はのどが太くなつて大きくなれない病気です。

私はその最期を看取ることができず悔しい思いをしました。だから私は獣医になって苦しんでいる動物を助け、楽に生きられるようにしたいのです。また、実家で飼っている最後の1匹を少しでも長生きさせたいのです。



「優しく親切な心をもつ大人に」

6年 佐藤 大和

ぼくには将来の夢が今は見当たりません。もともとぼくは、将来のことをあまり考えたことがありませんでした。今は、今やることで精一杯なのです。

小さい頃にはレーザーになりたいという夢がありましたが、ちょっと違ったようでした。これから中学生、そして高校生になりますが、この6年間でなりたいものを見つけられたらなあと思います。そのためにも勉強やスポーツなど自分にできることを努力したいと思います。

ただ、人に優しくしたり、親切にしたりできるそんな心をもつた大人になりたいです。きっとすごく大変だと思いますが、そうなれるよう努力していきたいです。

事務局だより**史跡を訪ね歩いてきました。**

たくさんのことを
学ぶことが
出来ました。



10月27日(日)に、「にいつの史跡を訪ね歩こう」が行われ、20名の方が参加されました。当日朝は、雨も心配されましたが、歩いているうちに雲間から太陽ものぞくようになり、ハイキングびよりとなりました。

コースは新津川の遊歩道を遡り、一ノ堰から小口の観音様、熊沢トンネル、そして運動公園で昼食を摂り、秋葉神社から交流センターに戻る約10kmの道のりでした。



講師の吉田亮一さんのユーモア溢れる史跡の由緒の説明に、参加者から笑顔もこぼれました。かなり長い道のりでしたが、所々で吉田さんの興味深い説明に耳を傾け、疲れも感じない史跡探訪となりました。

**【編集後記】**

9・10月には中央コミュニティ協議会主催の活動が数多く行われ、どれをお伝えしたら良いか迷う程でした。その中から、今回は今年度から始めた防災図上訓練と煙体験の様子を巻頭でお伝えしました。また「おらが町内紹介」では、本町3丁目1区(栄町)と下興野町の様子をお伝えしました。「史跡を訪ね歩こう」の楽しかった様子や「グリーンカーテン」の力作の数々を紙面でお伝え切れなかったのが残念です。さらに、「おはよう朝ご飯親子料理教室」や「新津川水仙物語」の活動に数多くの方々から参加いただいたことをこの紙面を借りてお礼申し上げます。新津中央コミュニティ協議会では、これからも地域に役立つ、そして皆様が楽しめる活動を用意しておりますのでご期待ください。

(広報部員 田代 恒順 記)

(注) 新津中央コミュニティ協議会の各種事業は、主に新潟市からの補助金により賄われています。

グリーンカーテン 出来映えコンテスト

各賞が決定しました

今年も「緑のカーテン普及活動」に多数の方々から参加いただきありがとうございました。また、「グリーンカーテン出来映えコンテスト」にも31点もの応募がありました。どの作品も甲乙付けがたい力作揃いで、審査に困る程でした。審査の結果、ここに掲載した作品が最優秀賞と優秀賞(2点)に選ばれました。

また、審査員特別賞に、石川政昭様(吉岡町)、島田ミス様(田家2)、田中肉店様&小勘酒店様(本町2丁目)の3点が選ばれました。



最優秀賞
樋口 六郎
善道町1丁目 様



優秀賞
土田 洋 様
善道町1丁目



優秀賞
土井商店
土井 淑子 様
善道町2丁目